

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



Julio Brito A.

julibrito@cronica.com.mx
jbrito@yahoo.com
@abritoj

** Persiste la perspectiva negativa de México: S&P*

De acuerdo a la calificación crediticia negativa para México de S&P Rating indica la posibilidad de que bajen las calificaciones del soberano durante los siguientes 12 a 18 meses, debido a un perfil fiscal potencialmente más débil dada una base tributaria no petrolera comparativamente baja y los riesgos fuera del presupuesto principalmente provenientes de Pemex, que podrían empeorar la evaluación sobre los pasivos contingentes.

S&P considera que el gobierno del Presidente **Andrés Manuel López Obrador** continuará conteniendo los déficits fiscales a través de medidas sobre el gasto

y los ingresos, como lo ha hecho durante la pandemia, y que mantenga estable el nivel de deuda del soberano al inicio del próximo año. Sin embargo, el prolongado desempeño económico débil podría complicar la ejecución de las políticas, llevando a niveles más altos los déficits y la deuda del gobierno general.

La calificadora de valores considera que la conducción económica efectiva que aliente la confianza de los inversionistas y la inversión privada, podría mitigar la debilidad estructural del panorama de crecimiento del PIB, lo que ayudaría a reforzar las finanzas públicas sólidas.